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～ありがとうございました。～  

 

昨日、次長が、当別高等学校を訪問してきました。  

道教委の Class Project をはじめ、素晴らしい教育活動を展開していて、生徒

のみなさんも熱心に学び、教員の方々も意欲的に指導されていたそうです。  

園芸科の生徒の皆さんが育てた成果をいただいてきたので、局内に飾ります。

忙しい毎日の中で、心の癒しになります。 

いただいた次長もご満悦の笑顔でした。みんなで喜んでいます。  

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当別高校の皆さん、本当にありがとうございました！  

 

 


